

Tischtennisclub ermittelt seine besten Spieler

Packende Spiele um Pokale und Medaillen beim TTC Schopfheim-Fahrnau / Jens Kraus wird Vereinsmeister.



Jens Kraus siegte bei den Tischtennis-Meisterschaften des TTC Schopfheim- Fahrnau.
Foto: Lacher

SCHOPFHEIM-FAHRNAU. Seit sich der bisherige TTC Zell im Wiesental vor rund sieben Jahren dem TTC Schopfheim-Fahrnau anschloss, ist die Tischtennis-Gemeinschaft aus der Markgrafenstadt der größte Tischtennisverein im Bezirk Oberrhein. Vor allem mit dem Nachwuchs hat sich der Tischtennissport in Schopfheim einen guten Namen gemacht. Bei den Stadt- und Vereinsmeisterschaften, die am Samstag in der Vicemooshalle traditionell zum Jahresauftakt ausgetragen wurden, dominierte ein Routinier. Wie im Vorjahr und wie davor 2011 holte sich Jens Kraus den Titel im Einzel.

29 Teilnehmerinnen und Teilnehmer standen auf der Meldeliste von TTC-Chef und Turnierleiter Volker Fischer. Nach den Gruppenspielen der Vor- und Zwischenrunden setzten sich überwiegend die Favoriten für die Viertelfinals Spiele der besten acht Akteure durch. In diesen Viertelfinales kamen Pokalverteidiger Jens Kraus und

Nachwuchsmann Tim Kiefer ins erste sowie Routinier Edgar Fischer und der junge Philipp Kanafek, TTC-Meister von 2012 und 2013, ins zweite Halbfinale. Kraus und Kanafek siegten recht sicher und so kam es zum Finale zwischen dem Ü50-Akteur Kraus und seinem drei Jahrzehnte jüngeren Konkurrenten aus der TTC-Bezirksliga-Mannschaft.

Sehr spannend und auf hohem Niveau verlief dieses Finale. Alle ausgetragenen fünf Sätze endeten mit dem knappst möglichen Unterschied von zwei Punkten – vier Mal hatte Jens Kraus das bessere Ende für sich, nur einmal Kanafek. So konnte der Vorjahressieger Jens Kraus mit einem 4:1-Sieg den Pokal erfolgreich verteidigen. Platz drei teilten sich wie im Vorjahr Tim Kiefer und Edgar Fischer; Vorjahresfinalist Stefan Rosenfelder war nicht am Start. Dahinter rangierten Kevin Kiefer, Tim Sievering, David Lipian und Nils Ruf. Im Doppel-Wettbewerb wurden die Paarungen nach der Einzelmeisterschaftsrangliste zusammen gelöst, um so ausgeglichene besetzte Duos und spannende Wettkämpfe zu ermöglichen. Die Meisterschaft holte sich schließlich Einzel-Vizemeister Philipp Kanafek mit Tim Strecker vor Ulrike Hager/Philipp Spohn, Tim Sievering/Bruno Nowack und Tim Kiefer/Lajos Burdack.

TTC-Vorsitzender Volker Fischer zog zufrieden Zwischenbilanz der laufenden Saison 2016/17. Die beiden Herren-Mannschaften I und II stehen in der Bezirksliga auf guten, vorderen Plätzen, wobei die "Erste" als Herbstmeister alles daran setzen wolle, den direkten Aufstieg in die überregionale Landesliga zu schaffen. Hier werde es vor allem auf das "Endspiel" gegen den punktgleichen Rivalen TTC Hasel ankommen, so Fischer. Ebenso zufrieden schlägt sich die dritte Mannschaft in der Bezirksklasse und die vierte in der Kreisklasse B. Auch die Damen-Mannschaften in der Landesliga agieren im Rahmen der Erwartungen. Und der Nachwuchs ist nach wie vor bestens aufgestellt. Hier habe man erfreuliches Zukunftspotenzial, so Volker Fischer.

Autor: Ralph Lacher

| WEITERE ARTIKEL: SCHOPFHEIM |

"Die erste Hürde ist der Preis"

BZ-INTERVIEW mit Streetworker Ahmet Keskin zur Wohnungsknappheit für Jugendliche / Kaum Chancen auf dem freien Markt. **MEHR**

Mit Crowdfunding ans Ziel

Die Stadtmusik sammelte auf der Crowdfunding-Plattform der VR-Bank Geld fürs Musikhaus. **MEHR**

Für die CDU spricht "letztendlich alles für Schopfheim"

Gemeinsame Pressemitteilung der CDU Kleines Wiesental und der CDU Schopfheim zum Thema Kreisklinikum. **MEHR**

